

## 100歳の誕生日おめでとう

高野豊太郎さん



顔の色つやもよく、とても100歳には見えないほどお元気でした。

息子さん、孫、ひ孫4世代そろってお祝いをし、入所者の方々にもハッピーバースデーの歌で祝福されました。

## 和太鼓・バーコード機器を寄贈

金田雅俊さん



市内金田医院の金田雅俊さんより津久見小学校へ、和太鼓およびバーコード機器が寄贈され、このたび津久見小学校による感謝状贈呈式が行われました。金田さんは地域への恩返しがあったとのことでした。

## 市政に活用してください

津久見高校 総合ビジネス科



12月19日、津久見高校総合ビジネス科の1年生が津久見市役所を訪れ、文化祭で出店し、お菓子等を販売した際の売上げのすべてを市に寄付してくれました。

本当にありがとうございます。

## 災害のない一年になることを願って

平成26年 津久見市消防団出初式



1月11日、つくみん公園において「平成26年 津久見市消防団出初式」が開催されました。とても寒い朝でしたが、きびきびとした行動は本当に頼もしく思えるものでした。



## 津久見の魚を食べましょう

津久見市水産物消費拡大推進協議会「親子の料理教室」



津久見で水揚げされた水産物の消費拡大を目的とした「親子の料理教室」が市内全ての小学校で開催され、ヘルスメイトさんの指導のもと「ひょうが丼」、「アジフライ」など水産物を利用した郷土料理にチャレンジしました。

未来を担う子供達とその保護者が地元の郷土料理を知り、水産物の消費拡大のための「食の広報者」となってくれることを期待しています。